

📷 緊急消防援助隊第2回野営訓練を実施しました



災害想定訓練



野営設定訓練

埼玉県南西部消防本部では、2月2日(木)、3日(金)に旧朝霞市立朝霞第四小学校において登録部隊の消火、救助、救急、後方支援部隊の合計4隊15人を対象に、寒さが厳しい中での野営訓練を実施しました。

この訓練は東日本大震災派遣の経験を生かしたもので、地震発生から部隊参集訓練や災害想定訓練およびエアートントでの野営を実践的に実施し、更なる技術向上を図りました。

📷 有美さんの笑顔に勇気づけられました！

2月9日(木)、コミュニティセンターにおいて、「車椅子のチャリダー」として全国に共感の輪を広げている佐野有美さんをお招きし、人権問題講演会を開催しました。

有美さんには、身体的なハンディ（先天性四肢欠損症）を抱える中で体験されてこられた差別や偏見、思い込み、他者との関わりの中で感じる矛盾などについて、チャリーディング部に所属したご自身の学生時代や、お母さんやご家族とのエピソードを交えながら、常に笑顔を決やさず、素直な気持ちをお話いただきました。

また、講演の最後には、歌手としても活動の幅を広げている有美さんに、「日本レコード大賞企画賞」を受賞された曲である「歩き続けよう」を熱唱していただき、参加者に大変喜んでいただくことができました。



📷 朝霞市博物館は満15歳！これからもよろしくお願ひします



平成9年に開館した朝霞市博物館は、今年2月12日(日)で丸15年を迎え、累計入館者数も76万人を超えました。

当日は、開館15周年記念グッズ(博物館ロゴ入りクリアファイル)を137人の方にプレゼントさせていただきました。

現在、小学3年生の授業にあわせて、懐かしい昔の家庭風景を再現した『むかしのくらし』の展示を開催しています。

これからも皆様のご来館を心よりお待ちしております。

📷 きれいなまちに

2月14日(火)、長年にわたり道路の清掃や、きれいなまちづくり運動に参加していただくなど、環境美化活動に寄与され、その功績が特に優れた9人の方々に対して、環境美化活動功労者感謝状を贈呈させていただきました。

今後も本市の美化活動の推進のため、ご協力をお願いします。

